

感想文

8月24日 金曜日

実業高校安全衛生教育

半田工業高校

4泊5日の合宿は私にとって、とても良い合宿だと感じました。他の学校も来るところでは私は全体的にピリピリしたムードになると思、といったのですが、先生の方々の、こうした教育のおかげですぐに他の高校で打ちとけたことができました。なので、座学でも

実技でも楽しく遊び、身に付けることが出来ました。私はここで学んだあいさつをも、と日常生活でいかしていきたいと考えたし、先生方が私達に真剣になつて教えてくれたのでそう思えます。

富士教育訓練センターじゃなく、たら資格を取ることが出来なか、大きもしれません。最初の頃は小型移動式クレーンをや、242t思ひ通りに動かなかつて、絶対に操作出来なかつて思、していましたが、コツコツやることで

どんなことも出来るようになるというのを学びました。私はこの5日間の経験を活かして建築という仕事をもと極めたりと思つたし、二木からも、と経験をつんでいくことを重要な人材として社会に必要で求めたりなど好向へがすこくありました。とても良い5日間でしたがとても多くのことを学べた5日間でした。自分の仕事先もニシケラの元気なところがありながらと思いました。本当に感謝しています。ここの人たちのようなくだりになれるようになります。

ありがとうございました。